

Viernes 19 de junio 2015

El Financiero Sener lanzará en julio 'joya de la corona' de licitaciones de crudo

Redacción El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, explicó que en julio se lanzará la cuarta licitación de la Ronda 1 en materia de hidrocarburos, a la que denominó "la joya de la corona" por los activos que contendrá. En ésta se licitarán bloques exploratorios en aguas profundas ubicados en las costas de Tamaulipas, Veracruz, Tabasco y Campeche. También incluirá campos de crudo extrapesado donde hay reservas calificadas como 2P (las probadas más las probables), en aguas someras de la Sonda de Campeche, que conforman campos que demandan tecnología especial debido al tipo de crudo que debe extraerse. Además se pretende que esta licitación, que se trabaja conjuntamente con Pemex, también incluya áreas en las que la petrolera requerirá socios privados para desarrollar algunos activos que le fueron asignados en la Ronda 0, por lo que será la primera vez que la empresa productiva del Estado se asocie en México con empresas privadas. P.C. Sener, sector energético, aguas profundas Paga la industria subsidio a tarifas domésticas

SERGIO MEANA Las tarifas eléctricas domésticas en México, que no incluyen la Doméstica de Alto Consumo (DAC), lograron estar incluso por debajo de las de Estados Unidos para marzo de este año. Se ubicaron en 1.26 pesos el Kilowatt/hora (kWh), que fue el mismo registrado en el año pasado. De hecho, los costos para nuestro país son los más bajos en los últimos 15 años, con una diferencia de 33.4 por ciento o 63 centavos menos que las del vecino país del Norte. Sin embargo estas tarifas están apoyadas por un subsidio que se paga de manera cruzada, es decir, los industriales pagan una mayor tarifa de la real para que en las casas del país no sean tan altos los recibos por consumo eléctrico. Un estudio del Centro de Investigación para el Desarrollo A.C. (CIDAC), realizado por Ana Lilia Moreno y Jorge Ramírez Mata, señala que de dejarse de dar estos apoyos se eliminarían algunos aspectos que no son favorables para el desarrollo del país. P.C. sector energético, electricidad, precios Reforma Se estanca empleo manufacturero en abril Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (19 junio 2015).- El empleo en las empresas manufactureras prácticamente se estancó en abril. El personal ocupado en este sector tuvo casi el mismo nivel de marzo, pues su índice se colocó en 106.45 puntos, 0.04 por ciento más que un mes previo. Este fue su menor avance a tasa mensual desde diciembre de 2013, cuando el empleo manufacturero subió apenas 0.03 por ciento, según cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En tanto, la remuneración media real de esta industria tuvo un ligera baja de 0.11 por ciento en el mes de referencia, con lo que ligó dos meses con retrocesos. A tasa anual, las remuneraciones disminuyeron 0.26 por ciento en abril, y dejó atrás los dos meses que reportó con incrementos. En contraste, el índice de las horas hombre trabajadas totales subió a 107.49 puntos en abril, desde 106.14 de marzo pasado, según los datos del Inegi. Esto representó un incremento de 1.28 por ciento mensual, el mejor resultado para la variable en seis meses, considerando que en octubre pasado el crecimiento fue de 1.48 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. industria manufacturera, empleo Atraen ventajas fiscales de Panamá

Por Ulises Díaz Cd. de México México (19 junio 2015).- Si hay un país que se ha vuelto atractivo en los últimos años en América Latina es Panamá. Ahí las empresas eligen asentarse e invertir, en parte por las ventajas fiscales que otorga. De 2012 a 2014 la Inversión Extranjera Directa (IED) que llegó a Panamá se duplicó, al llegar a 4 mil 719 millones de dólares desde los 2 mil 980 millones de los 2 años previos, según datos de la Comisión Económica para América Latina (Cepal). En los últimos años empresas como LG, Unilever, Heineken, Caterpillar, Peugeot, Maersk, Otis, AES, Hyundai, Sony, General Electric y Philips, han llegado o ampliado sus operaciones en ese país. A mediados de 2011, con la modificación de la ley especial sobre el régimen de Zona Franca, esta economía centroamericana estableció un régimen especial, integral y simplificado. P.C. Cepal, América Latina, Panamá, sector empresarial, inversión Advierten que el salario es insuficiente

Por Verónica Gascón Cd. de México México (19 junio 2015).- El ingreso laboral en México se ubica en promedio en 2 mil 217 pesos, por debajo de la línea de bienestar que es de 2 mil 616 pesos mensuales. Así lo advirtió un análisis del Tecnológico de Monterrey, basado en datos de Coneval. Según el informe, este ingreso laboral per cápita de zonas urbanas sufrió una caída de 1.2 por ciento real durante el primer trimestre de este año, lo cual va en detrimento de los gastos que pueden hacer los trabajadores. En tanto que los ingresos per cápita de las personas del campo fueron mil 66 pesos mensuales, monto estancado con relación lo percibido durante el primer trimestre del año pasado. De acuerdo con especialistas, se trata de un ingreso de subsistencia. "En términos generales la población de nuestro País sí puede satisfacer sus necesidades primarias con las remuneraciones que obtiene por su trabajo. P.C. salario, ingreso laboral Pasa primera prueba Ley Antimonopolios

Por Abraham Saucedo Monterrey México (19 junio 2015).- La llamada "Ley Antimonopolios" aprobada en el 2014 pasó ya una primera prueba, facilitando al pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) hacerse de información necesaria para deliberar respecto de una transacción de adquisición importante y sin requerir a los involucrados costosos procedimientos de litigio adicionales. Se trata del caso de la adquisición del negocio avícola en México de la empresa Tyson Foods por parte de la subsidiaria mexicana de Pilgrim's Pride, acordada comercialmente en julio del año pasado y finalmente autorizada por la Cofece este 20 de mayo. Como encargado de la notificación de la operación ante el organismo regulador estuvo la oficina mexicana del despacho de abogados Hogan Lovells BSTL, que debió presentar toda la documentación requerida por la Comisión para evaluar la operación, considerada delicada por integrarla el segundo y tercer mayor participante del mercado avícola en el País. Santiago Ferrer, socio del despacho en la Ciudad de México, refirió que la Ley Antimonopolios permitió que la operación y sus efectos en materia de competencia fueran más claros para la autoridad, no implicando esto que el trámite tuviera que extenderse onerosamente. P.C. Ley Antimonopolios El Economista Apuestan a bajar el precio de la gasolina en el 2017 LUIS CARRILES Para que el modelo de negocios que Pemex pretende implementar en el sector gasolinero funcione, se necesita que el precio de los combustibles que venda en el país sea competitivo frente a la libertad de las importaciones, autorizada a partir del 2017.

Alejandro Martínez Sibaja, encargado de despacho de la Dirección de Transformación Industrial de Pemex, les propuso a los gasolineros de la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo (Onexpo) que se mantengan dentro de la Franquicia Pemex y de esa manera podrán conseguir los precios de combustibles más bajos que se puedan conseguir en el mercado, para que el público prefiera cargar en la Franquicia Pemex y no en las otras empresas contra quienes competirán, dijo P.C. Pemex, sector energético, gasolina, precios

Informalidad limita pensión universal “La iniciativa del gobierno sólo se enfoca a un sector de la población y aun así los recursos que le darán serán insuficientes para sobrevivir”

ELIZABETH ALBARRÁN En vez de implementar una pensión universal como la que propone el Ejecutivo —que está en discusión en el Senado— se debería impulsar más la formalidad entre los trabajadores para tener más recursos en el sistema de pensiones y mejorar el monto del retiro. Luis de la Calle, director general de la consultora CMM, explicó que uno de los problemas de la iniciativa es que realmente no se está empujando a los trabajadores al sector de la formalidad, sino que sólo se les da la posibilidad de tener una pensión aunque hayan trabajado toda su vida en la informalidad. P.C. economía informal, pensiones, seguridad social

Dólar comienza en 15.60 pesos a la venta en bancos REDACCIÓN El dólar libre se vende en un precio máximo de 15.60 pesos, dos centavos menos en comparación con el cierre de ayer, y se adquiere en un mínimo de 14.40 pesos por dólar en bancos de la Ciudad de México. El euro se cotiza hasta en 17.57 pesos a la venta, con un aumento de siete centavos respecto a la jornada previa, mientras que el yen se ofrece en 0.126 pesos. Banco Base expuso que el dólar vuelve a ganar terreno ante la probabilidad que Grecia le pague al Fondo Monetario Internacional antes del 30 de junio. P.C. tipo de cambio

La Jornada Aumentan horas de trabajo y caen remuneraciones en manufactura: Inegi Por Susana González G. vie, 19 jun 2015 11:02 México, DF. La industria manufacturera no contrató personal durante abril de este año, en comparación con marzo, pues quedó en cero, pero en contraste las horas trabajadas de obreros y empleados de las 240 industrias distintas que conforman el sector aumentaron 1.3 por ciento a la par que sus remuneraciones cayeron 0.1 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Si la comparación se hace con abril del año pasado, el personal manufacturero aumentó 3.2 por ciento, las horas que laboraron se incrementaron 3.9 por ciento y sus remuneraciones cayeron 0.3 por ciento, sobre todo porque los salarios de empleados se redujeron 0.8 por ciento y las prestaciones sociales cayeron 0.3 por ciento, en cifras desestacionalizadas. P.C. industria manufacturera, empleo, salarios, ingresos

La crisis entre Grecia y la UE frena el proceso de recuperación del peso Por Juan Antonio Zúñiga M. La moneda mexicana detuvo su proceso de recuperación frente al dólar, que registró durante las pasadas ocho jornadas, al aumentar la tensión en el ámbito financiero internacional tras el fracaso de las negociaciones entre Grecia y la Unión Europea. El dólar cerró a un precio de venta de 15.3260 pesos en las grandes transacciones interbancarias, un centavo arriba de la víspera, pero con un cambio de tendencia propiciado por la tensión financiera ante la virtual imposibilidad de que Grecia pueda pagar mil 600 millones de euros por vencimientos de su deuda hacia fines de este mes. P.C. crisis, economía mundial

México, con sólo 33 de 100 puntos en transparencia en minería: BID Por Susana González G. México, DF. México obtuvo calificaciones de 33 y 50 puntos de un máximo de 100 sobre la transparencia en concesiones y contratos mineros, así como en los requisitos para evaluaciones de impacto social y ambiental en proyectos de extracción de minerales, gas y petróleo, indica un estudio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) sobre las industrias extractivas en América Latina y el Caribe. A diferencia de Perú, que divulga todos sus contratos petroleros por internet, el BID indica que en México hay una "baja facilidad de acceso" a los contratos de industrias extractivas porque, por ejemplo, los de Pemex sólo han sido publicados a partir de solicitudes de información y después de procesos muy largos. P.C. BID, industria minera, minería

Energías renovables generan más de 8 mil empleos en 2 años: Sener Por Israel Rodríguez México, DF. El Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, encabezó los trabajos de la Primera Sesión Ordinaria 2015 del Consejo Consultivo de Energías Renovables, reunión en la que se destacó el crecimiento en los empleos temporales en proyectos de energías renovables, principalmente eólicos, al pasar de 3 mil 85 en el año base (2012) a 11 mil 182 en 2014. En esta reunión, el Consejo conoció el informe de Avances de la instrumentación de la Ventanilla de Energías Renovables, armonizado con la Estrategia Digital Nacional, a través del cual se busca reducir entre 25 y 45 por ciento los tiempos de trámites para proyectos de energías renovables al permitir su realización de forma electrónica y sincronizada, lo que fortalece la transparencia y la certidumbre para la inversión. P.C. Sener, energía renovable, empleo

El País ¿Cuáles son los sectores con mejores sueldos? ¿Y los más precarios? MIGUEL JIMÉNEZ Madrid 19 JUN 2015 - 13:46 CEST ¿Qué diferencias de sueldo hay entre sectores? Los datos de la Encuesta Trimestral de Coste Laboral del Instituto Nacional de Estadística difundidos esta semana muestran que la diferencia de sueldos entre sectores llega a ser del cuádruple entre los mejor y los peor pagados. Sectores con productividad elevada, relativamente poco intensivos en mano de obra y muy consolidados se sitúan entre los que tienen mayores sueldos, tomando como tal el coste salarial ordinario. Las eléctricas (pese a la reforma energética), la banca (pese a la crisis financiera) y las petroleras (pese a la caída del precio del crudo) se mantienen como los sectores con las retribuciones más altas. En el extremo opuesto, servicios intensivos en mano de obra como los de portería y jardinería, los bares y restaurantes y otros servicios personales (como peluquerías) son lo que tienen menores costes salariales, es decir, sueldos más bajos. P.C. sectores económicos, salarios, empleo